



Tecámac muerto en mitin de Del Moral

Ráfagas de viento en Edomex derribaron una lona en el poblado de Ojo de Agua, con saldo de 30 lesionados y una persona fallecida.

Tecámac: un muerto en mitin de Del Moral

Edomex. La aliancista ofrece reactivar el Seguro Popular; Delfina promete reparación de daños a familias por sismo

META23

J. CAMACHO, Z. GARCÍA, M. RODRÍGUEZ Y F. CRUZ / ESTADO DE MÉXICO

Un muerto y 30 heridos fue el saldo que dejó el desplome de una lona sostenida por varios pilotes tubulares alrededor del escenario instalado para un evento de la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral, en la comunidad de Ojo de Agua, en Tecámac, luego de las fuertes ráfagas de viento que azotaron ayer a la entidad.

Cuerpos de emergencia auxiliaron a los lesionados. Asimismo, la propia Del Moral se trasladó al lugar donde atendieron a los heridos para manifestar su preocupación y comprometerse a apoyarlos.

La coalición confirmó a través de un comunicado que una mujer de la tercera edad, quien había acudido al evento, murió a consecuencia de un infarto.

"Aquí estamos con ustedes, vamos a seguir cercanos con cada una de las personas afectadas ante esta crisis que enfrentaremos

con mucha valentía y con amor, para salir fuertes y más valientes que nunca", dijo la candidata.

En otro acto, en Zumpango, la candidata de la coalición Va por el Estado de México, **Del Moral Vela**, calificó de traición al pueblo la desaparición del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), acto aprobado el martes en la Cámara de Diputados. Aseguró que Morena no sabe gobernar y por ello "destruye todo lo que toca", refirió sobre la eliminación de los programas de salud.

"Primero desaparecieron el Seguro Popular y crearon el Insabi y desaparecieron el Insabi, eso ya no es un error, eso ya es una traición al pueblo de México".

Por ello, reiteró que, de ganar las elecciones el próximo 4 de junio, retomará el programa del Seguro Popular en el estado para otorgar el beneficio de manera universal.

Patrimonio y agua

La candidata de la coalición Juntos Hacemos Historia en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, realizó una gira por

cuatro municipios de la región de Los Volcanes, donde se comprometió a apoyar a las familias afectadas por los sismos de 2017, a campesinos y enfocarse en la seguridad.

Desde Ecatzingo, la maestra aseguró que es necesario dar solución a las personas cuyo patrimonio fue destruido. Además, enfatizó la importancia de resolver la intervención de los sitios de Patrimonio Cultural de la Humanidad en la zona.

También se comprometió a resolver la escasez del agua en varios municipios, pues aseguró que es de importancia abastecer a los mexiquense con "agua potable de calidad".

En su reunión con militantes en Tepetitlaxpa y Ozumba, refrendó su compromiso con los campesinos y aseguró que trabajará para que tengan certeza jurídica en su patrimonio.

"Recibimos esta Declaratoria del Campo Mexiquense desde Los Volcanes. Este documento nos va a servir para fortalecer todas las acciones que tenemos que realizar en el campo. Nuestros campesinos necesitan capacitación. ■"



Vista panorámica del incidente en el pueblo de Ojo de Agua. ESPECIAL